



Beim Essen nahm der Fremde das **Brot** in seine Hände. Er segnete das Brot, zerbrach es und gab das Brot den Jüngern.

Da gingen den Jüngern die Augen auf und sie erkannten ihn, Jesus. Dann war er nicht mehr zu sehen.

Da wandten sie sich einander zu. Ihre Trauer wandelte sich in Freude. Und sie sagten zueinander: „Brannte uns nicht das **Herz**, als er unterwegs mit uns redete? Und uns den Sinn der Schrift erklärte?“

Noch in derselben Stunde brachen sie auf und kehrten nach Jerusalem zurück.

Nach Lukas 24,13–35

